

# EL DIA MUNDIAL DE LA CRUZ ROJA

Se celebró con carácter provincial en Talavera de la Reina

El pasado día 10 tuvo lugar la celebración en la provincia del Día Mundial de la Cruz Roja, que por deseo expreso de la Asamblea Provincial se celebró en Talavera de la Reina, con un importante y significativo acto en la Casa Municipal de la Cultura.

En la mesa presidencial se sentaban, entre otros, el Presidente de la Asamblea Provincial don Julio San Román, Presidente de la Asamblea Local, don Abel Martínez Bernal, Alcalde señor Cereijo Luengo, Comisario de Policía don Juan Sáez, Presidenta de la Asamblea Local Srta. Olvido de Benito, Dr. Picazo, Jefe de los Servicios de la Cruz Roja y otras personalidades.

Con la sala completamente llena de un público distinguido, se inició el acto con la lectura del acta de la sesión anterior de la Asamblea Provincial en la que se dio cuenta de diversas condecoraciones concedidas, siendo particularmente satisfactorio que en las recaudaciones de la fiesta de la banderita se han superado las recaudaciones anteriores, se han realizado numerosos servicios de ayuda a ancianos en diversas modalidades de asistencia, ha habido un total de 1.040 donantes de sangre en el Centro de Talavera, se han celebrado seis cursos de socorrismo, el destacamento de soldados de la Cruz Roja ha realizado 1.285 servicios, la unidad de voluntarios otros 112 servicios, la Cruz Roja juvenil ha realizado numerosas actividades y, para este verano, se va a montar en la Playa de Cazalegas un puesto de socorro dotado de todo lo necesario para una perfecta asistencia. Se manifiesta por último el agradecimiento de la entidad a los diversos Organismos, autoridades y particulares que han colaborado y tanto hacen para el buen éxito de estos humanitarios servicios.

Seguidamente se procede a imponer medallas de oro a las presidentas de mesas siguientes: doña Beatriz Souto Barros, doña Rosario Martín Tordera, doña Julia Socorro Canalejo Sánchez, doña Angelita Cano López, doña Elena Arranz Casas, doña Josefina Guerra Arroyo, doña María Teresa Hevia, doña Carmen Monserrat Leal, doña María Godoy Nieto, doña Julia Godoy Nieto, doña Angelines Carriches, doña Gloria Pilar Galera Nuevo, doña María del Carmen Ríos de Leyva, doña Lolita Sánchez Cano, doña Angelines Tejero, doña Maribel Sánchez Cano, doña Josefina Alfaraz de Medinilla, doña Quirina Rubio Enrique, doña María del Carmen Azofra del Pozo, doña María Aurelia Chinchón Machuca, doña Angelines Sánchez White, doña Juana Medina López-Hermoso, doña Esperanza Vega del Barco, doña Rafaela Rutiña Martínez, doña Milagros Serranillos Reus, doña Presentación Luengo Pérez, doña María Dolores Martínez de Medinilla, doña María González Granda, doña Rosario Márquez Méndez, doña Julia Gil Chico, doña Ana Polo Candela, doña Asunción Sánchez de Castro y doña Leonor Montesinos.

También y para recompensar los meritorios servicios prestados con su desinteresada labor al frente de los numerosos cursos de socorrismo celebrados durante varios años, se conceden medallas a los doctores don Juan González Serrano, don Javier González Astudillo y don José María Tapia García de Pasp.

Se recompensa asimismo con diploma a los siguientes donantes de sangre que han realizado más de cinco donaciones: doña María Isabel García-Verdugo Garrido, doña Pilar Hesse López, doña María Pascual Sánchez, doña María Concepción Esteban, doña María Paz Martín Bombín, don Antonio Gallegos Nieto, doña Gloria P. Galera Nuevo, don Fulgencio Pérez Ortega, don Moisés Martín Sánchez, don José Luis Serrano Cerro, doña Isabel

Gutiérrez Vivar, don Bernardo Alcover Renart, doña Esperanza Rubio Fernández, doña Remedios Zorita González, don José María Prieto González, doña Silvia Álvarez Monje, don Jesús Oviedo Díaz, don Angel Fernández Valero, doña Angela Pérez Sanz, doña María Soledad Sánchez Acosta, doña María González Granda, don Felipe Carretero Jiménez, doña Consuelo Romero Pérez, doña Valentina Rojo Soria, doña María Pilar Fernández Fernández, doña María Díaz Moreno y doña María del Carmen Santos de la Llave.

Para todas las personas distinguidas con alguna de estas recompensas honoríficas hubo fuertes aplausos de simpatía y seguidamente interviene el Presidente de la Asamblea Local don Abel Martínez Bernal, que empieza por agradecer a la Asamblea Provincial, organizadora de este

acto del Día Mundial de la Cruz Roja, su deferencia al designar a Talavera para esta conmemoración en nuestra provincia. Hace historia de la creación de la Cruz Roja y de su labor benéfica para paliar los daños y tragedias de las guerras y toda clase de calamidades, resaltando que es más meritorio y necesario muchas veces el amor y el consuelo que siempre lleva, que la propia ayuda material. Finalmente presenta al eminente doctor Picazo, que va a pronunciar la conferencia dedicada a este acto resaltando su labor y virtudes.

A continuación el doctor Picazo empieza agradeciendo su presencia a todos los asistentes y se manifiesta encantado de estar en Talavera y en este acto del Día Mundial de la Cruz Roja. Se refiere a su fundador, Enrique Dunant y dice que la guerra es tan antigua como la humanidad, enumerando las primitivas armas tales como piedras y palos, después la honda, la catapulta, las hachas, picas, etc., hasta las terriblemente mortíferas y destructoras de nuestros días y dice que los efectos de estas luchas que durante toda su existencia han ensangrentado a la



El doctor Picazo durante su intervención.



La mesa presidencial durante la lectura del informe.



La sección de soldados de la Cruz Roja en Talavera.



Aspecto del salón totalmente lleno. (Fotos Rodríguez).

humanidad, fue lo que hizo germinar la idea de una organización de lucha contra sus terribles efectos en el fundador. Las naciones, ahora y siempre, se preparan para la guerra, pero también hay hombres y mujeres que a través de esta organización luchan por la paz y por mitigar toda clase de calamidades. Señala que en 1863 se firmó el primer convenio Internacional de la Cruz Roja en Ginebra y explica la labor que en dicha ciudad suiza realizan los representantes de los países del mundo, agregando lo desinteresado y altruista de esta labor que no mira raza, ni religión, ni política, para prestar sus humanitarios servicios allí donde son necesarios. Para finalizar su intervención lee una emotiva poesía de la que es autor, dedicada a Talavera, recibiendo al final una larga ovación del público.

Finaliza el acto con unas breves palabras del Presidente de la Asamblea Provincial don Julio San Román, para agradecer a la Asamblea Local de Talavera sus desvelos, a la Cruz Roja Juvenil que en un mañana no lejano tomará el relevo, su gran entusiasmo y eficiencia, a los doctores que colaboran con la Institución, sus altruistas servicios y al público su asistencia y colaboración constantes y termina diciendo que la mayor satisfacción que una persona puede sentir es la de dar algo sin esperar nada a cambio.

Finalizado el acto, la sección juvenil de la Cruz Roja realizó un supuesto de salvamento allí mismo, como si se hubiera producido un hundimiento en parte del local, actuando los equipos de socorro, camilleros, etc. con rapidez y eficiencia, actuando con ellos dos ambulancias y varios vehículos. La parte más espectacular resultó el descenso desde las más altas ventanas de supuestos heridos sujetos en camillas por medio de cuerdas y la bajada desde los tejados del edificio de algunos de los miembros haciendo rappel con asombrosa habilidad y seguridad.

En suma, un acto verdaderamente importante que puso de manifiesto la gran labor que en nuestra ciudad, como en todas partes donde actúa lleva a cabo la Cruz Roja y la simpatía y admiración que se siente por ella. Enhorabuena a los organizadores y, especialmente a la Asamblea Local de Talavera, cuyos constantes desvelos son de sobra conocidos por todos los talaveranos.

E.M.

## Se alquila piso

amueblado con calefacción y agua caliente central de 200 m<sup>2</sup>., sito en Avda. José Antonio, (esquina a Ronda Cañillo).

Tratar llamando al Telf. 73 de Oropesa todos los días de 11 a 4 tarde.